
 

  
Die Ministerin für Soziales, Integration und Gleichstellung hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage 

mit Schreiben vom 8. August 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Peter Ritter, Fraktion DIE LINKE  
 
 
Grundsätze zur Förderung von Produktionsschulen 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Beabsichtigt die Landesregierung, die „Grundsätze zur Förderung von 

Produktionsschulen im Land Mecklenburg-Vorpommern aus Mitteln des 

Europäischen Sozialfonds ab dem Jahr 2014“ (Bekanntmachung des 

Ministeriums für Arbeit, Gleichstellung und Soziales vom 26. Juni 2014) 

zu evaluieren und neu zu regeln?  

 

a) Wenn ja, wann? 

b) Mit welcher Zielrichtung soll die Neuregelung erfolgen?  

c) Wenn nicht, warum nicht? 

 

 

 
Zur Frage und a) 

 

Die „Grundsätze für die Förderung von Produktionsschulen im Land Mecklenburg-

Vorpommern aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds ab dem Jahr 2014“ vom 26. Juni 2014 

werden derzeit geprüft. Das Ergebnis der Prüfung bleibt abzuwarten.  

 

 
Zu b) 

 

Ziel der Prüfung ist es, den Produktionsschulen einen den veränderten Bedingungen am 

Arbeits- und Ausbildungsmarkt folgenden fachlichen und strukturellen Rahmen für eine 

bedarfsgerechte und wirkungsorientierte Arbeit zu geben. 

 

 
Zu c) 

 

Es wird auf die Antwort zur Frage und zu a) verwiesen. 


